



## Camaret-sur-Mer Pêcheurs plaisanciers. Des préoccupations

L'Amicale des pêcheurs plaisanciers a tenu son assemblée générale, samedi, salle Saint Ives, en présence d'Alain Nedelec, élu représentant le maire et de Patrick Millet, représentant l'adjoint au port. Devant plus de 40 personnes, le président, Michel Le Guen, a présenté le rapport d'activités : pardon de Camaret, vœux au monde maritime, visites de sécurité à bord des bateaux, révision des extincteurs, sortie pêche et repas des pêcheurs, accueil apéro de Plougonvelin et participation au festival du Bout du monde.

Il a ensuite évoqué les problèmes rencontrés par la FNPPSE (Fédération nationale des pêcheurs plaisanciers et sportifs de France), au niveau national : mécontentement des plaisanciers devant les augmentations tarifaires, problèmes de parkings en été et mesurage des bateaux. Le trésorier a présenté son budget, en équilibre.



*Une quarantaine de personnes assiste à l'assemblée générale de l'Amicale des pêcheurs plaisanciers qui s'est tenue samedi dernier, salle Saint Ives.*

Le trésorier a présenté son budget, en équilibre. A l'issue de cette présentation, Alain Nedelec a répondu aux questions sur le mesurage des bateaux, l'avenir du port et les dispositions futures concernant les parkings.

A l'issue de cette présentation, Alain Nedelec a répondu aux questions sur le mesurage des bateaux, l'avenir du port et les dispositions futures concernant les parkings.